

était hypothéquées plusieurs fondations pieuses faites à l'église de Cordelle aux XVI^e XVII^e siècles.

Plus loin encore, à l'extrémité orientale de la commune, est le petit hameau du *Perron*. Il faisait partie autrefois de la puissante seigneurie de Cucurieux. Toutefois les seigneurs du Verdier y levaient des redevances, ainsi que sur les terres voisines des *Corrers*, de la *Pierre-Ossery* et des *Cuminalles*.

Le Perron est dominé par le monticule le plus élevé du territoire de Cordelle (561 mètres).

Ce rocher, appelé *Cret de la pierre du Perron*, pourrait bien être l'endroit dénommé dans les documents anciens la Pierre des Osiers.

IV

CORDELLE VIEILLE. — SEIGNES. — TERRENOIRE.

C'est au sud du village actuel de Cordelle que se trouve l'important hameau de Cordelle-la-Vieille (1), que l'on croit généralement fort ancien. Aucun document n'est venu confirmer cette antiquité ; mais il est hors de doute que cette petite agglomération est dans une situation plus heureuse et plus riche en eaux vives que le village moderne. De plus, les armes anciennes, découvertes dans cet endroit, ont prouvé l'existence d'une villa gallo-romaine, encore habitée au temps des fils de Clovis.

Non loin de la route qui conduit de Cordelle-Vieille à

(1) Le terrier du Verdier, qui l'appelle aussi Cordelle-le-Vieux, mentionne dans le voisinage, « les territoires des Fourches, des *Corrers* et du *Pinet*, un ruisseau entre deux. »